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F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Vize-Bürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 06.07.2023 

 
 
Betreff: Gesamtkonzept Uni-Viertel 
 
Im Uni-Viertel treffen viele verschiedene Interessen aufeinander. Es gibt die 
Studentinnen und Studenten, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die Anrainerinnen 
und Anrainer, die Wirtschaftstreibenden und viele mehr, die in diesem Viertel ein gutes 
Leben führen wollen. In weiten Teilen funktioniert dieses Zusammenleben auch sehr 
gut. Damit sich Menschen in ihrer Umgebung, an ihrem Studien-, Arbeits- oder 
Wohnort wohlfühlen, ist es aber auch notwendig, diese Umgebung möglichst an alle 
Bedürfnisse angepasst auszurichten.  
 
Seit einiger Zeit ist es nun so, dass im Univiertel viele Veränderungen stattfinden 
werden und dabei aber der Eindruck entsteht, dass einige Menschen mit den 
Veränderungen nicht oder nicht gut leben können. Außerdem bekommt man das 
Gefühl, dass viele verschiedene Projekte parallel stattfinden, ohne dass es einen 
gesamtheitlichen Plan gibt. In der Heinrichstraße, in der Zinzendorfgasse, in der 
Harrachgasse und weiteren Straßenzügen passieren gravierende Veränderungen, die 
vor allem auch auf die Anrainerinnen und Anrainer, aber auch für das studentische 
Leben oder für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Uni sowie der Unternehmen starke 
Auswirkungen haben.  
 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Vize-Bürgermeisterin, in Ihrer Zuständigkeit 
als Planungsstadträtin die 
 

Frage: 
 
„Werden Sie im Rahmen Ihrer Tätigkeit als Planungs- und Verkehrsreferentin ein 
Gesamtkonzept für das Uni-Viertel vorlegen, in dem die im Motiventext genannten 
Interessen Berücksichtigung finden?“ 
 


